

CON POTENCIAL ENORME

"Corrientes es una de las provincias más productivas en el país"

El secretario de Turismo y Deportes de la Municipalidad de Corrientes, por otra parte, destacó que el crecimiento progresivo de la ocupación hotelera, impulsado por la temporada turística en la ciudad de Corrientes.

Precisó que, en la primera semana de enero, alcanzó el 50 por ciento, y para finales de mes y todo febrero se espera ocupación total.

Subrayó el posicionamiento turístico de Corrientes y resaltó que la provincia es una de las más productivas del país, con destacada producción de arroz, ganadería y forestación.

Recalcó que la provincia genera condiciones favorables para que los productores sigan invirtiendo y agregando valor a sus productos, y resaltó la estrategia del gobierno provincial de dar valor agregado a las microregiones de Corrientes, con programas de inversión y parques industriales, con impacto en la disminución del movimiento migratorio hacia otras provincias.

¿Cómo viene la temporada?

- La temporada viene muy bien, viene de menor



POLÍTICAS ESTRATÉGICAS. Braillard Poccard expresó que las decisiones políticas y económicas tomadas en la última década han logrado transformar a Corrientes en un modelo de desarrollo regional y económico.

para todo febrero estamos con una ocupación total y durante el desarrollo de los carnavales oficiales, como es tradición también, vamos a estar teniendo ocupación

pación total, no gana sólo el hotelero, no gana sólo el gastronómico, les aseguro que aquí gana toda la sociedad y toda la gente que arriesga lo suyo, que arriesga invirtiendo para apostar en la ciudad de Corrientes. Reitero, el impacto económico que tiene el turismo en la ciudad de Corrientes es sumamente positivo y lo hemos entendido así desde toda la gestión municipal y del gobierno provincial, invirtiendo en los espacios públicos, invirtiendo en recuperar el centro histórico de la ciudad, invirtiendo en tener una ciudad segura, ilu-

minada, amigable, ecológica e inclusiva.

INVERTIR EN DAR VALOR AGREGADO

¿Qué impacto económico tiene en el vecino el posicionamiento turístico de Corrientes?

- Creemos que posicionar un destino turístico no es solamente generar eventos, sino tener una ciudad con todas las posiciones para que el turista que venga a visitar Corrientes se sienta cómodo y sienta las ganas de volver y de replicar esa buena experiencia con sus

seres queridos, con las personas que tengan más cerca y sean agentes promotores de nuestra ciudad. Bueno, la provincia de Corrientes se posiciona entre las

primeras en materia de fomentación e inclusión siendo de la provincia con los impuestos más bajos de toda la Argentina, generamos las condiciones para que los

"Ya para fines de este mes y para todo febrero estamos con una ocupación total en hotelería y durante el carnaval oficial, como es tradición también".

provincias más productivas de toda la Argentina. Sabemos bien que somos de las primeras productoras de arroz, de las primeras productoras ganaderas, de las

productores sigan invirtiendo en la provincia de Corrientes y sigan dándole un valor agregado a los productos que se generan en cada una de sus regiones.

Arraigo y desarrollo

¿Cómo ve a la provincia de Corrientes en materia productiva?

- El gobierno hace ya más de 10 años ha tomado la decisión y se ha acentuado, sobre todo en las gestiones del doctor Valdés, la decisión de darle un valor agregado a las microregiones de la provincia. Es así que la provincia diseñó un programa de producción y de siembra intensiva según las particularidades y características de cada una de las regiones de la provincia. Los más emblemáticos son el Plan Limón, Plan Nuez Pecán, Plan Pastura y otros similares que vienen teniendo muy buen rendimiento en la provincia de Corrientes y que empiezan a anotarse los resultados en cuanto al movimiento poblacional que tiene y al movimiento migratorio que tenía históricamente la provincia de Corrientes desde el interior hacia afuera e invitando a que el correntino se quede a desarrollarse y a formarse dentro de su localidad y en cada una de sus regiones.

"La provincia está muy bien posicionada con déficit fiscal cero"

¿Qué opina de la estrategia del gobierno provincial de darle mucha importancia a las economías regionales?

- Otra de las decisiones tan importantes que ha llevado adelante el gobierno de la provincia ha sido la política de parques industriales con más de 15 parques industriales ya funcionando en toda la provincia, generando esto un valor agregado al producto que se genera, que se produce en cada región y dando la posibilidad también a que empresas del exterior vengan a instalarse en nuestra pro-

vincia, dándole la posibilidad al correntino de acceder a un trabajo digno y específico en cada una de las zonas de la provincia. La verdad que este tipo de decisiones y estas políticas que lleva adelante el gobierno de la provincia y nosotros en particular aquí en la ciudad de Corrientes lo deja a uno muy contento y orgulloso, y en cada oportunidad que he tenido de hablar de la provincia en las promociones que me tocan hacer, sean en Buenos Aires, en otras provincias del argentino inclusive en el exterior, hablar de todas estas decisiones que se han tomado y todos

los cambios que le han significado a Corrientes lo deja a uno contento y orgulloso porque, si las comparaciones por ahí no son justas, pero si nos ponemos a ver cómo estamos parados en relación a las otras provincias del norte grande, la verdad que Corrientes está muy bien posicionada con déficit fiscal cero y con muchísimas obras de infraestructura en ejecución que le van a significar mejorar la vida del correntino. Así que contento de poder hablar de esto y de otras cuestiones cuando me toca salir de la provincia de Corrientes.